

Ogooué-Lolo/Département de la Lolo-Bouenguidi/Koula-Moutou/Education... Passation de service au lycée d'Etat Jean Stanislas Migolet

Claude-Médard MINKO

Koula-Moutou/Gabon

NOMME en Conseil des ministres du 28 septembre dernier, le nouveau proviseur du lycée d'Etat Jean Stanislas Migolet de Koula-Moutou, Chrysauthène Ikouyou, a pris ses fonctions le lundi 9 septembre 2017, au cours de la cérémonie de passation de service entre son prédécesseur, Thierry Mesmin Mbandji, et lui. La cérémonie de passation de charges était présidée par le nouveau directeur adjoint de l'Académie provinciale de l'Ogooué-Lolo, Marcel Moudjodji. En présence des parents et amis ainsi que du personnel enseignant de l'établissement.

Après quatre années passées à la tête du lycée d'Etat Jean Stanislas Migolet, de 2013 à 2017, le pro-



Photo : Claude-Médard Minko

Après avoir procédé à l'installation du nouveau proviseur du lycée, Chrysauthène Ikouyou (g)...



Photo : Claude-Médard Minko

...le DAP adjoint, Marcel Moudjodji (milieu) et le chef d'établissement sortant, Thierry Mesmin Mbandji (g) ont fait visiter au promu l'établissement dont il a désormais la charge.

viser sortant, qui du reste est remis à la disposition de la direction d'académie provinciale (DAP), a remis à son successeur tous les documents de l'établissement en guise de passation de service. Occasion aussi pour lui de faire l'état des lieux sur le plan structurel, des effectifs et du niveau de l'animation pédagogique, qui a été la sienne durant son magistère. La situation

des ressources humaines disponibles, tant du personnel administratif, des enseignants que de la main d'œuvre non permanente, a aussi fait l'objet d'une mise au point avec le chef d'établissement entrant.

« Le lycée d'Etat de Koula-Moutou est le premier établissement secondaire de la province. Ce qui le place en référence aux autres établissements secondaires de la

province et surtout de la ville de Koula-Moutou. Durant quatre ans, nous avons apporté notre contribution à maintenir ce leadership au niveau local et provincial. C'est l'occasion pour moi de remercier, pour la confiance qui a été placée en moi durant quatre ans, les plus hautes autorités du pays, mais aussi remercier pour leur accompagnement, tous mes anciens collaborateurs,

tout en souhaitant plein succès au proviseur entrant », a-t-il conclu.

Intervenant à son tour, le promu a tenu à remercier le chef de l'Etat et le Premier ministre pour sa nomination au provisorat du plus grand lycée de la province de l'Ogooué-Lolo. « Je ne ménagerai aucun effort pour maintenir le cap laissé par mon prédécesseur, et voir dans quelle mesure

nous pouvons aller au-delà. Pour ce faire, je compte sur la franche collaboration de tous : responsables pédagogiques, surveillants, enseignants et la main d'œuvre non permanente, car c'est ensemble que nous pouvons réussir », a indiqué Chrysauthène Ikouyou.

La visite de l'établissement a constitué la boucle de cette cérémonie de passation de service.

... et œuvre de bienfaisance

Des tables et du matériel didactique pour trois écoles primaires

C-M. M.

Koula-Moutou/Gabon

Une semaine après la rentrée des classes, le sénateur du 2e arrondissement de la commune de Koula-Moutou, Martin-Fidèle Magnaga, a offert une centaine de tables-bancs à quelques établissements primaires de sa circonscription politique. La livraison de ce matériel s'est faite en présence de la maire centrale, Stéphanie Mouwandji Itsopaut, et du DAP adjoint de l'Ogooué-Lolo, Marcel Moudjodji.

Le sénateur du 2e arrondissement de la commune de Koula-Moutou, Martin-Fidèle Magnaga, a fait, le 8 octobre dernier, un don de 100 tables-bancs et des kits scolaires à trois écoles primaires : celles de Mandji-Château, catholique des filles de la Salette, et de Makadioume. La cérémonie de remise a eu lieu au domicile du parlementaire. En présence du directeur adjoint de l'Académie provinciale de l'Ogooué-Lolo, Marcel Moudjodji, et de l'édile de la ville, Stéphanie Mouwandji Itsopaut. Ancien membre du gouvernement et doyen politique de la localité, il n'est pas à sa première action en faveur des populations, notamment de la communauté éducative. Il dit le faire, non pas pour vouloir s'attirer une quelconque reconnaissance, mais avec le devoir d'être toujours proche de ses concitoyens.



Photo : Claude-Médard Minko

Le sénateur Martin-Fidèle Magnaga a recommandé aux établissements bénéficiaires de faire...



Photo : Claude-Médard Minko

...bon usage du mobilier qui leur a été offert.



Photo : Claude-Médard Minko

Parmi les autorités présentes, la maire Stéphanie Mouwandji Itsopaut (d).



Photo : Claude-Médard Minko

Quelques élèves et encadreurs pédagogiques autour du parlementaire, à la fin de la cérémonie.

En cette période de rentrée des classes, le don du sénateur arrive à point nommé, car il va, un tant soit peu, réduire le déficit de certains établissements scolaires en tables-bancs, confrontés

aux effectifs de plus en plus galopants à chaque nouvelle saison académique. Ce mobilier va surtout permettre de remplacer les meubles déjà défectueux, et d'offrir aux élèves des éta-

blissements bénéficiaires de meilleures conditions d'études. A ce don s'ajoute la distribution de kits scolaires, à la grande satisfaction des autorités municipales et du

monde de l'éducation nationale, qui voient en ces actions du sénateur Magnaga sa détermination à accompagner localement l'Etat dans sa politique de doter les établissements de tous

les bassins pédagogiques du pays de tables-bancs. « Faites-en bon usage, et bonne rentrée scolaire 2017-2018 ! », a-t-il recommandé à l'encadrement pédagogique.